
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „putzi“ vom 19. Januar 2018, 17:43

Na ja, Baders Wintertransfers haben uns auch öfter als einmal gut weitergeholfen, ganz so wars
ja auch nicht.

Baders Abstieg begann mit Heckings Ausstieg.

Vorher würde ich der Kaderplanung durchaus einen gewissen Plan unterstellen.

Ansonsten zustimmung zu dem was du schreibst, ich bin auch sehr zufrieden mit den Transfers.

Aber eben auch mit einer gewissen skepsis wie schnell uns die drei weiterhelfen.
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